

## 幼稚園におけるAEDの5分以内の使用に向けて

## 1 概要

本市の市立幼稚園におけるAEDの使用については、小学校やコミュニティセンターに設置しているAEDと共用をお願いしているところです。この度、国が示すガイドラインを基準に、5分以内の使用が可能か改めて検証し、対応しましたので報告します。

## 2 検証

2023年度にこども育成室で行った調査のなかで、5分内のAED使用が不確定な6園について、小学校に設置しているAEDを取りに行き戻ってくる時間を再度計測した結果は次のとおりです。

なお、検証にあたっては、ベテラン職員と若手職員に実走していただくこと、また、幼稚園の最もAEDに遠い教室等での使用を想定し、厳しい条件をもとにおこなった。

幼稚園	計測日	ベテラン職員	若手職員	判定
朝霧幼稚園	2024.9.26	4:03(62女性)	3:50(23女性)	×
松ヶ丘幼稚園	2024.10.1	2:05(58女性)	1:58(35女性)	○
人丸幼稚園	2024.10.4	4:50(62男性)	5:01(26女性)	×
貴崎幼稚園	2024.10.2	2:35(34女性)	2:59(22女性)	○
鳥羽幼稚園	2024.10.4	2:37(48女性)	2:13(23女性)	○
和坂幼稚園	2024.10.7	2:35(43女性)	2:32(27女性)	○

※( )の数字は年齢

## 【判定が×となった状況の詳細】

- ・朝霧幼稚園は、朝霧小学校との境界に金網があり、鍵付きドアがある。また、急な階段を上り下りしなければならず、時間がかかった。
- ・人丸幼稚園は、人丸小学校との境界にジャバラの鍵付きフェンスがある。また、体育館の入口に鍵がかかっていることから、コミセンで鍵を借りての対応となり、時間がかかった。

## 3 検証を踏まえた対応

- (1)朝霧幼稚園にAEDを設置しました。
- (2)人丸幼稚園にAEDを設置しました。
- (3)二見北小学校コミセンに設置されているAEDを小学校体育館入口の壁面に移設しました。  
(理由)二見北小学校では、鍵のかかるコミセン事務局にAEDが設置されており、小学校・幼稚園・コミセンでの共用が難しい時間帯があったため、屋外用のAEDボックスを新たに設置し、AEDを移設しました。

## 4 その他

- (1)11月の幼稚園園長会で以下の内容を依頼
  - ・AEDの設置場所の再確認
  - ・幼稚園ごとに最寄りのAEDマップの掲示
  - ・AED搬送訓練の実施
  - ・救命処置の研修の受講